

Les Cœurs qui débordent

Alors le peuple se réjouit de ce qu'ils avaient offert volontairement, car ils offraient volontairement, d'un cœur parfait, à l'Éternel ; et aussi le roi David en eut une grande joie (1 Chroniques 29:9).

Se souvenir du Seigneur en rompant le pain et en buvant d'une coupe de vin devrait accélérer le battement de cœur de chaque chrétien. Cela devrait se produire dans notre réponse individuelle d'adoration et d'expressions harmonieuses de louange reconnaissante comme nous nous unissons pour répondre à l'amour du Sauveur. 1 Chroniques 29 rapporte les offrandes apportées par le peuple de Dieu pour la construction du Temple. Ces offrandes ont été stimulées par le roi David. Il a fait un énorme sacrifice de sa richesse personnelle pour construire le Temple que son fils Salomon construirait. Et il a encouragé les gens à se consacrer au Seigneur pour fournir les matériaux nécessaires à ce projet massif. Cela a entraîné une vague de dons en sacrifice d'or, d'argent, de bronze, de fer et de pierres précieuses. Ces dons me rappellent les caractéristiques de l'amour rédempteur du Christ. L'or a été le premier cadeau que Jésus a reçu des mages en reconnaissance de la grandeur de sa personne, Emmanuel, « Dieu avec nous ». L'argent est utilisé comme illustration de la rédemption dans Exode 30:11-16. Le bronze nous rappelle l'autel d'airain, le lieu du sacrifice dans Exode 27. Le fer illustre la force (Daniel 2:40). Les pierres précieuses représentent le caractère précieux du peuple de Dieu (Exode 28:15-21).

Il n'y avait aucune hésitation dans la réponse du peuple de Dieu comme il se sacrifiait volontairement avec des cœurs parfaits. Ils parlaient d'un seul cœur sous la direction du roi David. Il dirigea le culte de l'Éternel avec ces paroles glorieuses : « Béni sois-tu, Éternel, Dieu d'Israël, notre Père, pour toujours et à jamais. A toi, Éternel, est la grandeur, la puissance et la gloire, la victoire et la majesté... Maintenant donc, notre Dieu, nous te célébrons et nous louons ton nom glorieux » (vv.10-13).

Ces versets de l'Ancien Testament reflètent la joie qui devrait remplir nos cœurs lorsque nous nous rassemblons autour du Sauveur pour tracer le chemin qu'il a emprunté, qui a conduit à sa mort sur la croix et à la gloire de sa résurrection et de son ascension. Son amour pour nous brûle aussi vivement dans son cœur aujourd'hui que lorsqu'il a donné sa vie au Calvaire. Les siècles ne l'ont pas diminué. Le Seigneur voulait que la simplicité de rompre le pain et de boire d'une coupe de vin nous assure de son amour éternel. « Oui, je t'ai aimée d'un amour éternel ; C'est pourquoi

je t'ai attirée avec bonté » (Jérémie 31:3). L'amour du Christ nous attire à lui, et un jour il nous attirera au ciel. Et cela attire aussi de nous une réponse d'amour. Cela peut être dans le calme de nos cœurs, en élevant nos voix dans la louange et l'adoration, en chantant des âmes rachetées et en nous tournant vers la parole de Dieu pour retracer la grâce merveilleuse de Dieu dans la Personne de Son Fils. Tout cela est conduit et renforcé par le Saint-Esprit, qui glorifie Christ.

L'exemple du peuple de Dieu à l'époque de David, est qu'ils sont venus prêts à offrir ce qu'ils avaient. Ils n'ont pas hésité. Leurs cœurs débordaient du sacrifice de louange. David a écrit dans le Psaume 23, « ma coupe déborde » (v.5). Le Psaume 45 commence par « Mon cœur déborde ». Que rien ne nous empêche d'entrer « dans ses portes avec des actions de grâces, et dans ses parvis avec des louanges. Célébrez-le et bénissez son nom » (Psaume 100:4).

Gordon D Kell